
  Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 021 /2025

Senhores vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  observadas  as  exigências  de  praxe,  após
ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal e a
Secretaria  de  Saúde,  solicitando  as  Atas  das  audiências  públicas  de  Saúde,
realizadas na Câmara Municipal de Jaguariúna no período de: 2021 a 2024.

JUSTIFICATIVA

Essas  Atas  são  necessárias  para  avaliar  a  gestão  da  saúde
pública,  onde  registram  detalhadamente  as  deliberações,  reivindicações  da
população, ações recomendadas e respostas da administração pública ao longo do
tempo, proporcionado transparência no que foi discutido em audiências anteriores.
A  revisão  dessas  atas  possibilita  a  identificação  de  tendências,  problemas
recorrentes e a eficácia das medidas implementadas pela gestão anterior.  Com
base nas informações contidas nas atas, é possível planejar as ações e políticas
públicas,  ajustando  estratégias  para  atender  às  necessidades  da  população.  A
análise da documentação permite exigir  responsabilidades da administração em
relação às promessas feitas e aos resultados alcançados.

Essas abordagens geram um diagnóstico mais preciso da saúde
pública na cidade e contribui para propostas mais embasadas e eficientes. 

Gabinete Ver. Elcio Shiyoiti Hirano, 03 de fevereiro de 2025.
VEREADOR ELCIO SHIYOITI HIRANO
Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em

Sessão Ordinária realizada em 04 de fevereiro de 2025.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025.

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA
Presidente


